

JOURNAL INTIME AVEC EFFETS LUMINEUX

LIGHT-UP SECRET DIARY

GEHEIMES TAGEBUCH



Disney
FROZEN II
©Disney

MODE D'EMPLOI
INSTRUCTION MANUAL
MANUAL DE INSTRUCCIONES
MANUEL DE INSTRUÇÕES
MANUALE DIISTRUZIONI
BEDIENUNGSANLEITUNG
GEBRUIKSAANWIJZING



LEXIBOOK®

SD30FZ



CONTENU DE L'EMBALLAGE

Inclus:
1 x journal intime 1 x ruban adhésif 1 x stylo pompon 1 x cadenas 2 x clés 5 x feutres 2 x planches de stickers 1 mode d'emploi

Avertissement: Tous les matériaux d'emballage, comme le scotch, les feuilles en plastique, les ficelles et les étiquettes ne font pas partie du produit et doivent être jetés.

FRANÇAIS

ALIMENTATION

Le journal intime fonctionne avec 2 piles 3.0V CR2032 (incluses).

Installation des piles :

1. A l'aide d'un tournevis, ouvrez le compartiment des piles à l'intérieur de la couverture du journal.
2. Insérez les 2 piles 3.0V CR2032, en respectant la polarité indiquée au fond du compartiment des piles.
3. Refermez le compartiment des piles et resserrez la vis.

ATTENTION: Ce produit contient une pile bouton. Si la pile bouton est avalée, elle peut provoquer de graves brûlures.

ATTENTION: Jetez immédiatement les piles usagées. Conserver les piles neuves ou usées hors de portée des enfants. En cas de doute concernant la possible ingestion ou introduction de piles dans une quelconque partie du corps, consulter immédiatement un médecin.

Ne pas recharger les piles non rechargeables. Retirer les accumulateurs du jeu avant de les recharger. Ne charger les accumulateurs que sous la surveillance d'un adulte. Ne pas mélanger différents types de piles ou accumulateurs, ou des piles et accumulateurs neufs et usagés. Les piles et accumulateurs doivent être mis en place en respectant la polarité. Les piles et accumulateurs usagés doivent être enlevés du jouet. Les bornes d'une pile ou d'un accumulateur ne doivent pas être mises en court-circuit. Ne pas jeter les piles au feu. Retirer les piles en cas de non utilisation prolongée. Ce jeu doit être alimenté avec les piles spécifiées seulement. Les batteries ne doivent jamais être exposées à une source de chaleur excessive, par exemple la lumière du soleil ou un feu.

ATTENTION : D'importantes interférences électromagnétiques ou des décharges électrostatiques peuvent provoquer un mauvais fonctionnement ou une perte de données. Si l'appareil ne fonctionne pas correctement, enlevez puis remettez les piles.

Élimination de la batterie de ce produit

(Aplicable aux pays disposant de systèmes de collecte séparés) Ce symbole indique que la batterie contenue dans ce produit ne doit pas être mise au rebut avec les déchets ménagers comme stipulé dans la directive européenne 2013/56/EU. Les piles usagées doivent être mises au rebut séparément des ordures ménagères. L'élimination correcte de vos piles et batteries usagées permet d'éviter toute conséquence néfaste sur l'environnement et votre propre santé. Renseignez-vous sur le système de collecte des produits électriques et électroniques et batteries. Ne jetez jamais le produit et batteries usagées avec les déchets ménagers et suivez les règles de votre collectivité. Pour plus d'informations sur l'élimination de vos piles et batteries usagées contactez votre mairie ou le centre de collecte des déchets.

DESCRIPTION DU PRODUIT

Journal intime :

1. Lumière
2. Cadena
3. Compartimento a pilas

FONCTIONNEMENT

Comment ouvrir le journal intime

Insérez la clé dans le cadenas et tournez dans n'importe quelle direction.

Comment fermer le journal intime

Rapprochez les deux attaches du journal et passez l'anse du cadenas à l'intérieur. Appuyez sur le cadenas pour verrouiller.

GUIDE DE DÉPANNAGE

Symptôme

Solution

La lumière ne s'allume plus.

- Les batteries sont installées avec des polarités incorrectes. Vérifiez les marques + et - pour s'assurer que les piles sont correctement alignées.
- La batterie est vidée. Remplacez-la avec une nouvelle batterie.
- Les contacts sont rouillés. Demandez à un adulte de nettoyer les bornes avec du papier de verre.

ENTRETIEN ET GARANTIE

Protéger le jouet contre l'humidité. S'il est mouillé, l'essuyer immédiatement. Ne pas le laisser en plein soleil, ne pas l'exposer à une source de chaleur. Ne pas le laisser tomber.
Ne pas tenter de le démonter. Pour le nettoyer, utiliser un chiffon légèrement imbibé d'eau à l'exclusion de tout produit détergent. En cas de mauvais fonctionnement, essayer d'abord de changer les piles. Si le problème persiste, relire attentivement la notice afin de vérifier que rien n'a été omis.

Note : Veuillez garder ce mode d'emploi, il contient d'importantes informations.

Ce produit est couvert par notre garantie de 2 ans. Pour toute mise en œuvre de la garantie ou du service après-vente, vous devez vous adresser à votre revendeur ou au prestataire d'achat. Notre garantie couvre les vices matériels ou de montage des pièces au constructeur à l'exclusion de toute détérioration provenant d'un non-respect de la notice d'utilisation ou toute intervention intercessive sur l'appareil (telle qu'un démontage, exposition à la chaleur ou à l'humidité...). Il est recommandé de conserver l'emballage pour toute référence ultérieure. Dans un souci constant d'amélioration, nous pouvons être amenés à modifier les couleurs et les détails du produit présenté sur l'emballage.

ATTENTION! Ne convient pas aux enfants de moins de 3 ans. Risque de suffocation en raison des petites pièces.

Référence : SD30FZ
Conçu et développé en Europe – Fabriqué en Chine
© Lexibook®

www.lexibook.com

Lexibook S.A.
6 avenue des Andes
Bâtiment 11
91940 Les Ulis
France

Pour vos demandes concernant un problème SAV ou une réclamation, écrivez à savcomfr@lexibook.com



Tous les papiers sont recyclables



Suivez-nous sur
@LexibookCom



Informations sur la protection de l'environnement
Tout appareil électrique use une matière recyclable et ne devrait pas faire partie des ordures ménagères ! Nous vous demandons de bien vouloir nous soutenir en contribuant activement au management des ressources et à la protection de l'environnement en déposant cet appareil dans des sites de collecte (si existants).



UNPACKING

Inclut:
1 x diary 1 x adhesive roll 1 x pompon pen 1 x lock 2 x keys 5 x felt pens 2 x sticker sheets

WARNING: All packaging materials, such as tape, plastic sheets, wire ties and tags are not part of this toy and should be discarded for your child's safety.

POWER SUPPLY

The secret diary operates on 2 x 3.0V CR2032 batteries (included).

Installation des batteries:

1. With a screwdriver, open the battery compartment located under the unit.
2. Install the 2 x 3.0V CR2032 batteries observing the polarity markings inside the battery compartment.
3. Close the battery compartment and tighten the screw.

Warning: This product contains a coin battery. A coin battery can cause serious internal chemical burns if swallowed.

Warning: Dispose of used batteries immediately. Keep new and used batteries away from children. If you think batteries might have been swallowed or placed inside any part of the body, seek immediate medical attention.

Non-rechargeable batteries are not to be recharged. Rechargeable batteries are to be removed from the toy before being charged. Rechargeable batteries are only to be charged under adult supervision. Different types of batteries or new and used batteries are not to be mixed. Only batteries of the same or equivalent type as recommended are to be used. Batteries are to be inserted with the correct polarity. Exhausted batteries are to be removed from the toy. The supply terminals are not to be short circuited. Do not throw batteries into a fire. Remove the batteries if you are going to use the game for a long period of time. Battery shall not be exposed to excessive heat such as sunshine, fire or the like.

Warning: Malfunction or loss of memory may be caused by strong frequency interference or electrostatic discharge. Should any abnormal function occur, remove the batteries and insert them again.

Correct disposal of batteries in this product

(Aplicable en países con sistemas de recogida selectivos) Este símbolo significa que el producto contiene una batería cubierta por la Directiva Europea 2013/56/EU que no puede ser desechada con los demás residuos domésticos. Todas las baterías deben ser desechadas separadamente de los demás residuos domésticos. El correcto desecho de las baterías viejas ayuda a prevenir posibles consecuencias negativas para el medio ambiente, las animales y la salud humana. Informate sobre el sistema local de recogida selectiva para productos eléctricos y electrónicos y baterías. Respetá la normativa local y nunca deseche el producto ni las baterías conjuntamente con los residuos domésticos normales. Para obtener más información sobre el desecho de sus baterías gastadas, pongete en contacto con la oficina o el centro de servicio de eliminación de residuos municipales.

PRODUCT DESCRIPTION

Diary:

1. Light
2. Lock
3. Battery Door

Accessories :

- A. Pompon Pen
- B. 2 sticker sheets
- C. Lock & 2 keys
- D. Adhesive roll
- E. 5 Felt pens

GETTING STARTED

How to open the diary

Insert the key into the lock and turn in any direction.

How to close the diary

Bring the two buckles together and insert the lock's shackle to secure them. Press on the lock to close it.

TROUBLESHOOTING GUIDE

Symptom

Solution

The light does not work.

- Batteries are installed with incorrect polarities. Check the + and - markings to ensure batteries are properly aligned.
- Battery is drained. Replace with new battery.
- Rusty contacts. Clean terminals with sandpaper.

MAINTENANCE AND WARRANTY

Only use a soft, slightly damp cloth to clean the unit. Do not use detergent. Do not expose the unit to direct sunlight or any other heat source. Do not immerse the unit in water. Do not dismantle or drop the unit. Do not try to twist or bend the unit.

Note: Please keep this instruction manual, it contains important information.

This product is covered by our 2-year warranty. For any claim under the warranty or after sale service, please contact your distributor and present a valid proof of purchase. Our warranty covers any manufacturing material and workmanship defect, with the exception of any deterioration arising from the non-observance of the instruction manual or from any careless action implemented on this item (such as dismantling, exposition to heat and humidity, etc.). It is recommended to keep the packaging for any further reference. In a bid to keep improving our services, we could implement modification on the colours and the details of the product shown on the packaging.

WARNING! Not suitable for children under 3 years. Choking Hazard – Small parts.

Reference: SD30FZ
Designed and developed in Europe – Manufactured in China.
© Lexibook®

United Kingdom & Ireland
For after-sales service, please contact us at savcomfr@lexibook.com

Lexibook UK

PO Box 59
SOUTH MOLTON
EX36 9AU
UK

France

Lexibook S.A.

6 avenue des Andes
Bâtiment 11
91940 Les Ulis
France

Spain

Lexibook S.A.

Avda. de la Constitución, 10
28041 Madrid
Spain

Germany

Lexibook S.A.

Amperstrasse 10
82194 Gaimersheim
Germany

Italy

Lexibook S.p.A.

Via Cavour, 100
20090 Segrate (MI)
Italy

Australia

Lexibook Australia

Unit 1, 100-104 Boundary Street
Masterton, New Zealand

New Zealand

Lexibook New Zealand

100 Boundary Street
Masterton, New Zealand

Other countries

Lexibook International

100 Boundary Street
Masterton, New Zealand

Environmental Protection

Unwanted electrical appliances can be recycled and should not be discarded along with regular household waste! Please actively support the conservation of resources and help protect the environment by returning this appliance to a collection centre (if available).



UK CA CE



Follow us
@LexibookCom



Sigámonos en
@LexibookCom

CE

ESPAÑOL

DESEMBALAJE DEL PRODUCTO

Contiene:
1 x diario 1 x rollo de adhesivo 1 x bolígrafo con borla 1 x candado 2 x llaves 5 x rotuladores 2 x láminas de pegatinas 1 x manual de instrucciones

ADVERTENCIA! Todos los elementos utilizados para el embalaje, como por ejemplo cintas, recubrimientos plásticos, ataduras metálicas y etiquetas no forman parte del aparato y deberán desecharse.

